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MUNI VILLARRICA. 

Gobernador y alcaldes de A 
Costa Araucanía se reúnen o 
con foco en el desarrollo social 
TEMAS. Autoridades comunales manifestaron sus principales preocupaciones en 
materias sociales y turísticas, conectividad e infraestructura vial. 

ceooa 
El Austral UN AUGE POR LAS TERAPIAS COMPLEMENTARIAS SE VINE EN LA COMUNA. 

pres Realizan taller de 
Cetes | yoga y medicinas 

complementarias 
Teodoro Schmidt, Toltén, Ca- 

rahue y Nueva Imperial, el go- 
bernador regional se reunió 

VILLARRICA. Además se abordaron 
terapias holísticas, como tarot, 
registros acachicos y runas. 

  

   

con los alcaldes de la Asocia- 
ción Costa Araucanía. 

Enlainstancia desarrollada 
en Boca Budi, las autoridades 
comunales manifestaron sus 
principales preocupaciones en 
materia de desarrollo social y 
turístico, conectividad, infraes- 
tructura vial, agua potable, al- 
cantarillado sanitario y mane- 
jo de residuos sólidos domici- 
líarios, entre otras materias. 

mente el Segundo Festi-— dora Karem Gómez. 
val de Yoga delaciudad 

lacustre. La actividad se repli-— AUGE 
cóenlaciudadlacustre debido — Enlos últimos años existe un 
al gran éxito deeste evento que crecimiento dela industria del 

V illarrica vivió intensa- — mentó la terapeutay organiza- 

DIVERSAS MATERIAS RELATIVAS AL DESARROLLO DE LA ZONA SE ABORDARON EN EL ENCUENTRO. 

    

     

Traslareunión, el goberna- — « iseñ delos habitantes de estasco- — cióla disposición del goberna- | serealizó por primera vezhace — autocuidado y el bienestar per- Re Hemos diseñado . E 4 a . dor René Safivio explicóque ma estrategia detra- — "WMIS, através de proyectos — dordereunirsecontas autor | algunassemanas,porloquevi- sonal. En Villarrica, esta ten- 
se pudo establecer una forma — Lux agua potable y tratamiento de — dades comunales en elterrito- | sitantes y familias residentes — dencia ha impulsado el naci- 
detrabajo parasacar adelante DAJO que nos vaa a aguas servidas particular. “Hay — rio. tuvieron una nueva oportuni-— miento denumerosos empren- 
las iniciativas y proyectos de Mitir ir despejando inversiones que no se pueden “Le agradezco su disposi- | dad de vivir una experiencia — dimientosen esteámbito y que 
cada municipio. “Hemos dise- £Tadualmente inver-  seguirprolongando. Noespo- ción para estar acá en Saave- | llena de bienestar, conexión y — sonparte del Centro Empresa- 
ñado una estrategia de trabajo Siones plurianuales  sible que haya comunidades — dra, abordando temáticas que | energía positiva. rial y de Emprendimiento, pro- 
quenos vaa permitir irdespe- para implementar las — enteras que no tengan acceso — son de distinto interés para las “Sí, efectivamente, la pri grama municipal queapoyó la 
jandogradualmente inversio- propuestas, ideas y alagua potable y al alcantari- — cincocomunas queconforman | mera versión que hicimos, sa- — realización de esta iniciativa. 
nes plurianuales para imple-— proyectos”. llado, que sigamos contami- — estaasociación. Hemos tenido | lió muy buena, la genteestaba —  Enesta ocasión losasisten- 
mentar las propuestas, ideas y nando nuestro río y nuestro — unareunión muy provechosay | muy contenta, y, bueno, loste-— tes encontraron variadas tera- 
proyectos, cuyo único nortees RenéSaffirio, — mar. Hay que ponerle freno y — detrabajo donde hemos podi- | rapeutas también, los profeso- — pias complementarias, dirigi- 
quelas personas que vivenen gobernadorregional — eso se logra invirtiendo en — doanalizar los problemasque | resde yoga, fue unevento muy — dasporterapeutasespecializa- 
las cinco comunas dela Asocia- áreasquenosonmuyvisibles”, — tenemos y también hacer una | bonito. Debidoaeso, elalcalde — dos. Reiki, biomagnetismo, 
ción Costa Araucanía, que es — las exigencias para las perso- — detallólamáximaautoridadre- agenda de prioridades para el | Pablo Astete, nos sugirió que — quiropraxia, masajes, floresde 
delaszonasque más necesita-— nasenelsiglo veintiuno”, agre- — gional. corto, mediano y largo plazo | pudiéramos hacer una segun-— Bach, acupuntura, taping, eva- 
das deapoyo del Estado, gene-— gó. Baldomero Santos, alcalde — en conjunto con nuestra auto- | daversiónantesdeterminarel — luación kinesiológica, masaje 
ren condiciones de vida com- Saffirio expresó la urgencia de Teodoro Schmidt y presi- — ridad regional”, expresó San- | verano, yes porello queserea- — conventosasy digito puntura, 
patibles con lo que deben ser de mejorar la calidad de vida dente dela asociación, agrade- tos. es lizó esta nueva versión”, co- — entreotras. es 
  

Proyectan construcción de nuevo Centro de Salud Mental 
PITRUFQUÉN. Edificación de 500 metros cuadrados de superficie contaría con 
boxes de atención, farmacia, sala de procedimientos, salas para intervenciones 
grupales y espacios multiusos que permitirán entregar una atención integral. 

CEDIDA 

  

moderno Centro deSa- — mir Yáñez, quienes además de — Salud Mental dela población — ción integral alos usuarios a 
lud Mental, Cosam, es concordar la importancia y — de Pitrufquén, reforzando la través de un equipo multidis- 

uno delos proyectos queel Mi-— avances dela iniciativa, visita-— red de Salud Mental existente — ciplinario capaz deresolver no 

l a construcción de un — AraucaníaSur(SSASur), Vladi — voespacio ala atención dela — permitirán entregar unaaten- 

nisterio de Salud, a través por ronelterreno dondeseempla- — enla Región. sólo las necesidades del pa- 
el Servicio de Salud Araucanía — zaría este moderno Cosamen — Elterreno, que fue visitado — ciente, sino que también invo- 
Sur, busca concretar mediante — elsectorEl Alto. por ambas autoridades y sus — lucrar asu entorno más cerca- 
untrabajo en conjunto con el equipos, permitiría la edifica-— no en los procesos y trata- 
municipio de Pitrufquénenlos RELEVANTE ción de un recinto de 500me- mientos. Además, en este ca- 

próximos meses. Enla cita, el director del SSA — tros cuadrados de superficie, — so, elrecinto tendría una co- 
Asíseconoció traslareunión — Sur Vladimir Yáñez, sostuvo — conboxes detención, farma- — nexión conel Centro Nodo en 

sostenida por la alcaldesa — que este proyecto sería rele- — cia, sala de procedimientos, — el Área de Salud Mental el cu- 
Jacqueline Romero con el di-— vante parael Ministerio deSa- — salas para intervencionesgru- — al está acargo del Hospital de . » 
rector del Servicio de Salud — lud puesto que brinda unnue-— pales y espacios multiusosque — Pitrufquén. cs LAS AUTORIDADES VISITARON EL LUGAR DONDE SE PROYECTA EL EDIFICIO.
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